



Ibagué, 3 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1865

Alcaldía beneficia a 152 niños y jóvenes de estratos 1 y 2 con la Escuela de Música Panóptico

Esta iniciativa está diseñada para quienes no han tenido acceso a la educación musical, como una manera de impulsar un proyecto de vida a partir de las expresiones artísticas.

La Alcaldía, a través del trabajo en conjunto del Museo Panóptico y la Secretaría de Cultura, beneficia con talleres gratuitos de formación artística y musical a 152 niños y jóvenes de los estratos 1 y 2 en Ibagué.

El programa inició en julio pasado y a la fecha se ha catalogado como exitoso, pues en la mayoría de las áreas se agotaron los cupos. Por ejemplo, en técnica vocal y coros hay 67 beneficiados, en música 40, en danza 23 y entre pintura y circo 22 menores.

“La escuela Panóptico ha sido todo un éxito. Hemos logrado llevar docentes expertos en la pedagogía de las artes para nuestros niños y jóvenes inscritos. Aún nos quedan cupos en malabares y arte circense”, indicó Mauricio Cala Hernández, secretario de Cultura Municipal.

En total son 10 salas debidamente dotadas donde los estudiantes reciben estas clases, los martes de 3:00 a 5:00 de la tarde (coro y técnica vocal), sábados de 2:00 a 4:00 p.m. (artes plásticas), y viernes de 3:00 a 5:00 p.m., horarios en los que se pueden acercar para inscribirse en malabares y arte circense.

“Estamos felices por los resultados de la escuela Panóptico, un programa muy querido por nuestra Alcaldesa. A la fecha las inscripciones han sido exitosas, además, resaltamos que las diferentes actividades que los niños realizan en los talleres traen una serie de beneficios para su vida y para su aprendizaje musical y artístico”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.